



Comunicado Núm. 451/2023

DISFRUTAN CIENTOS DE PERSONAS EXPERIENCIA ÚNICA CON LAS CUATRO ESTACIONES DE VIVALDI Y DE PIAZZOLLA

- *Por primera vez en Toluca se presentan dos versiones de esta magnífica obra*
- *La OFiT continúa ofreciendo espectáculos que innovan y enriquecen a la población*

Toluca, Estado de México, 14 de julio de 2023.- Cientos de personas disfrutaron de una experiencia única en la que la Orquesta Filarmónica de Toluca (OFiT) y los talentosos solistas Braulio Bernal y Nana Babayeba interpretaron Las Cuatro Estaciones de Antonio Vivaldi y Las Cuatro Estaciones Porteñas de Astor Piazzolla, en un concierto que ofrece dos versiones de esta magnífica obra por primera vez en la capital mexicana.

Con esta acción se cumple la visión del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal de ofrecer a la población espectáculos culturales y artísticos de la mejor calidad, que innoven y enriquezcan al público pues, a través de este concierto, conocieron otra versión de la ya famosa obra de Antonio Vivaldi, en la que Piazzolla combina elementos del tango, la música clásica y el jazz de forma extraordinaria.

De esta manera, la Catedral de Toluca se llenó de vida con esta actividad musical con la que se continúa la labor de reconstruir el tejido social a través de la cultura y el arte.

La Orquesta Filarmónica de Toluca continuará sorprendiendo al público de todas las edades, por lo que se invita seguir las redes sociales oficiales.